

# *Develan tarja en homenaje a Sonia Silvestre en la Habana Vieja*

---



La Habana, 24 feb (rhc).- “A la cantante Sonia Silvestre, artista dominicana, porque amó tanto a Cuba como a su Patria (1952-2014). Así reza una tarja conmemorativa que se develó en homenaje a la artista, en la Plaza Vieja, en el entorno colonial de La Habana.

El embajador de República Dominicana en Cuba, Joaquín Gerónimo Berroa, expresó que “estamos orgullosos de vivir este momento” y agradeció a la Oficina del Historiador de la Ciudad de La Habana, en especial al Historiador, Eusebio Leal Spengler, inspirador de la idea de perpetuar la memoria de la creadora en un pequeño espacio de la antigua urbe.

Este es un gesto grandioso, dijo, pequeño en tamaño, pero grande en dimensión humana y sentimiento que une a los dos pueblos. Recordó el diplomático que Sonia Silvestre era una niña cuando comenzó a cantar; su voz deslumbró a todos en República Dominicana y luego en diferentes países. “En principio fue una cantante del amor, la naturaleza y la belleza, pero después abrazó la causa progresista de los pueblos con la canción de protesta y de compromiso. Ella conquistó el corazón de los cubanos”, subrayó.

Al acto asistieron los Embajadores de Haití, Honduras y Sri Lanka, así como representantes de la Embajada de Ecuador.

Con este emotivo homenaje se inició la Semana de la cultura dominicana en La Habana, que reinará por estos días en espacios de La Habana Vieja, de manera particular en el Centro Hispano-Americano de Cultura, donde habrá conferencias e inauguración de exposiciones.

(Información origina de Teresa de Jesús Torres Espinosa (Tomado de Habana Patrimonial)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/85246-develan-tarja-en-homenaje-a-sonia-silveetres-en-la-habana-vieja>



**Radio Habana Cuba**